



El 7º Certamen de pintura rápida de Granátula “Duque de la Victoria” se celebrará el próximo 14 de septiembre con cerca de 3.000 euros en premios

Granátula de Calatrava, 4-9-2025.- El Ayuntamiento de Granátula de Calatrava (Ciudad Real) convoca el 7º Certamen de Pintura Rápida “Duque de la Victoria”, que se celebrará el próximo 14 de septiembre, desde las 8 de la mañana, y que reparte jugosos premios por una cuantía total de casi 3.000 euros.

En total, habrá siete premios, el primero de 800 euros, patrocinado por el Ayuntamiento de Granátula, al igual que el segundo premio, dotado con 550 euros. El tercer premio, de 300 euros, lo patrocina Casas Rurales Crisalva y El Capricho de Andrea.

Además habrá otros 4 premios de adquisición, patrocinados por cerca de 60 empresas, asociaciones y particulares del pueblo, lo que da una idea del cariño que tienen los granatuleños por este certamen cada año.

La concejala de Cultura, **Yolanda de la Cruz**, anima a los artistas a presentarse a este importante certamen: “Todas y todos son bienvenidos a este pueblo hospitalario, donde se sorprenderán con los bellos rincones de nuestra localidad, para plasmarlos en sus lienzos, además de poder optar a sustanciosos premios”.

Según indican las bases, podrán participar todas las personas mayores de 16 años, con un máximo de una obra y de fondo blanco, debiendo aportar todo lo necesario para la realización de la obra, incluyendo caballete.

El tema será “Granátula de Calatrava”, su entorno urbano, paisaje, vecinos, incluyendo la Ermita de Nuestra Señora de Oreto y Zuqueca y el Volcán de Cerro Gordo.

Tendrán derecho a bolsa picnic los participantes interesados que se preinscriban previamente en el área de Cultura (Biblioteca) por correo electrónico: bibligranatula@gmail.com , pudiéndose inscribir también personalmente el mismo día del certamen.

El sellado de obras se llevará a cabo en el Ayuntamiento, sito en la plaza de la Constitución, de 8 a 10 horas. La entrega de obras se realizará en el mismo sitio de 13 a 13.30 horas sin firmar, debiendo exponerse con sus caballetes en el lugar preparado para tal efecto. La entrega de premios se hará de 14 a 14.30 horas.

El jurado estará formado por personas cualificadas cultural y artísticamente, y su decisión será inapelable, pudiendo descalificar las obras que no presenten un determinado nivel de calidad o la temática no sea acorde con el concurso.

Las obras premiadas pasarán a poder de los patrocinadores cuando estén firmadas, pues, de no ser así, el premio no se hará efectivo.